

12 Société et Culture

Vie des associations/Sortie des Jeunes musulmans volontaires (JMG) à l'occasion de l'Aïd-el-Kébir

Célébrer les valeurs de partage et de solidarité

E. NDONG-ASSEKO
Libreville/Gabon

À cette occasion, la hiérarchie du nouveau mouvement a annoncé son positionnement politique en faveur de la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, à travers son soutien à l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev).

LES Jeunes musulmans volontaires (JMV) dont c'était la première sortie officielle, le 11 août dernier, à Libreville, ont voulu marquer d'une pierre blanche la célébration de la fête de l'Aïd-El-Kébir ou Aïd-El-Adha (traditionnellement appelée fête du mouton), le même jour. C'était au complexe social Benoît Messani Gnanguegnona à Batavéa (à côté de la Co-syga).

Ils étaient nombreux à venir y prendre part : imams et autres cadres musulmans, hommes, jeunes, enfants... À qui l'imam Ibrahim Matsi a exprimé sa gratitude de les voir si nombreux venir partager ces moments qui s'inspirent, selon les Saintes Écritures, de



Le président des JMV, Yves Boucka Ibrahim pendant son propos.

l'ordre de Allah à Abraham (Ibrahim) de lui sacrifier son fils unique, Ismaël. Au moment où Ibrahim allait passer à l'acte sur le mont Moriya, il vit un bélier que Dieu avait substitué pour qu'il soit immolé à la place de l'enfant Ismaël. C'est donc en souvenir et en reconnaissance de ce prodige divin que les musulmans, dans le recueillement, célèbrent cet événement autour des valeurs de partage et de solidarité.

L'imam Ibrahim Matsi qui a repris l'historique de cette fête, a indiqué que le mouton sacrifié à cette occasion doit faire l'objet de trois parts égales : une revient à la famille et les



De nombreux jeunes ont assisté à la sortie officielle des JMV à Batavéa.

deux autres aux voisins et nécessiteux.

Président des Jeunes musulmans volontaires, Yves Boucka Ibrahim a, lui



L'imam Ibrahim Matsi s'adressant aux participants.

aussi, dit toute sa satisfaction pour la mobilisation observée à l'occasion de cette première sortie d'envergure de la nouvelle structure. Opportunité aussi pour lui de livrer l'autre message essentiel de cette rencontre, à savoir que "les Jeunes musulmans volontaires constituent désormais le relais sur le terrain ainsi que le porte-étendard de l'Association des jeunes émergents volontaires (AJEV)". À travers ce positionnement, a expliqué leur président, les JMV prennent l'engagement d'accompagner la vision politique du Raïs, Ali Bongo Ondimba, président de la République, qui est relayée de manière conséquente par son directeur de cabinet, Brice Laccruche Alihanga, par ailleurs président de

l'Ajev. Il s'agit donc de mettre en branle toutes les ressources indispensables pour promouvoir le projet de société du chef de l'État, soutenu par l'Ajev.

Le président des JMV n'a pas manqué de rendre hommage au Raïs et à son épouse Nadjma Bongo Ondimba (à qui il devait souhaiter une excellente fête) dont la contribution a permis cette célébration de l'Aïd-el-Kébir par leur structure. Ses remerciements devaient également aller à l'endroit du directeur de l'Ajev pour son soutien multiforme dans l'organisation de cet événement. Dans sa tâche, Yves Boucka Ibrahim a dit être secondé par plusieurs cadres rompus à la vie associative dont le vice-président, Ibiba Aliou, le secrétaire général, Patrick Aboubakar, le SGA Mayaza Bintou, entre autres, pour assurer le succès de leur mission.

D'autres intervenants ont salué l'initiative politique élaborée par la hiérarchie des JMV, pour dire également que "nous sommes un et ensemble. Ni la politique, ni la religion ne devrait pas nous diviser".

Œuvre de bienfaisance/L'Ong Takhawou Askane-Wi

Tabaski pour les détenus de Gros-Bouquet



Diawara Makoumba El Hadj Kab, président de l'association Takhawou Askane-Wi procédant à la remise symbolique de denrées alimentaires.

Y.F.I
Libreville/Gabon

Malgré leur isolement,

les pensionnaires de la prison centrale, particulièrement les musulmans, ont pu déguster un copieux repas à l'occasion



Vue des mets concoctés pour les détenus de la prison centrale de Libreville.

de la fête de l'Aïd-El-Kébir. Un acte de générosité à mettre à l'actif de l'Ong Takhawou Askane-Wi.

CHARITÉ et partage. Des préceptes édictés par le Coran et appliqués dimanche dernier par l'Ong Takhawou Askane-Wi (traduisez : assister les personnes en détresse). À l'occasion de la fête de l'Aïd-el-Kébir, les membres de ladite Ong se sont rendus, lundi, à la prison centrale de Libreville pour offrir un "festin" aux pensionnaires incarcérés. Un geste de prime abord anodin, mais ô combien important dans l'univers carcéral très hostile.

"C'est un jour de fête, prière et partage. C'est la raison pour laquelle nous sommes

venus ici pour partager avec eux le bonheur que Dieu nous a donné. Partager également la parole divine", a déclaré Issa Mbaye, imam de la mosquée du camp sénégalais.

Composé de pain, repas et eau, le geste posé par l'Ong Takhawou Askane-Wi tombe à point nommé dans ce lieu surpeuplé depuis belle lurette. C'est un truisme. En atteste la libération hier mardi 13 août de 153 détenus dont les détentions préventives et condamnations ont largement dépassés les délais légaux. Objectif : désengorger les prisons dont celle de Libreville, la plus peuplée du pays.

"Nous sommes venus à la prison centrale apporter des dons à nos frères mu-

sulmans et tous les autres. Raison pour laquelle l'association s'est mobilisée pour passer la fête de la tabaski", a expliqué El Hadj Makoumba Kab Diawara, pré-

sident de l'Ong Association Takhawou Askane-Wi.

À en croire ses membres, la prochaine bonne action se déroulera à l'hôpital de Melen.



Assomption et Fête nationale

Les 15, 16 et 17 août fériés, chômés et payés

Le ministre de l'Emploi, de la Fonction publique, du Travail et de la Formation professionnelle, chargé de Dialogue social porte à la connaissance des employeurs, des travailleurs ainsi qu'à toute la communauté nationale que, conformément aux dispositions du décret n° 000727/PR/MTEFP du 29 juin 1998 réglementant le régime des jours fériés en République gabonaise et modifié en son article 2 par le décret n° 000484/PR/MTE du 26 mai 2004, les journées du **jeudi 15 août 2019** marquant l'Assomption, **vendredi 16 et samedi 17 août 2019**, marquant la **Fête nationale**, sont déclarées **fériées, chômées et payées** sur toute l'étendue du territoire national.